

# Ciedes reduce sus gastos un 21% durante el ejercicio 2012

La Fundación duplicó sus eventos y actividades durante el pasado año

14.05.2013 | 21:18

**LAOPINIONDEMALAGA.ES** El Patronato de Ciedes se ha reunido este martes por la tarde en la sede del sindicato CC.OO. para dar el visto bueno a las cuentas anuales de la Fundación. Tras siete años, la entidad privada sin ánimo de lucro ha arrojado resultados positivos, concretamente 26.041,27 euros que vienen a demostrar el esfuerzo que en estos momentos de crisis económica viene realizando para reducir sus costes. Concretamente a lo largo del ejercicio 2012 se han conseguido disminuir los gastos un 21,40% e incrementar la actividad en un 200% con nuevos proyectos y contratos.

Paralelamente, la Directora Gerente de la Fundación, María del Carmen García Peña, ha expuesto ante el Patronato el trabajo realizado a lo largo del ejercicio 2012. Así, de las 9 prioridades marcadas en el Programa Operativo progresaron a un paso adecuado cuatro de ellas: Guadalmedina; Soho; Diplomacia Urbana; e impulso a la unión de agentes de cara a lograr la atracción de talento. De igual modo, otras cuatro se mantenían sin grandes avances: Ciudad aeroportuaria; renovación del frente litoral; cultura digital y planeamiento de la movilidad; y una, la relacionada con la creación de un nuevo centro hospitalario de gran alcance, se había estancado en el 2012.

García Peña ha resaltado que estos datos se refieren al ejercicio anterior, ya que en el presente 2013 las prioridades que estaban más retraídas han sido impulsadas por la Fundación de manera considerable, como es el caso de la Ciudad Aeroportuaria. Al respecto, se ha informado al Patronato de las sucesivas reuniones mantenidas entre los ayuntamientos de Málaga y Alhaurín de la Torre a iniciativa de Ciedes.

Igualmente, Ciedes ha presentado [su nueva página web](#), una renovación completa con la que se ha pretendido dar más peso a nuevas herramientas digitales que permiten el seguimiento continuo a todos los ciudadanos de la evaluación del II PEM y de la ciudad.



La reunión, presidida por el alcalde De la Torre. **La Opinión**